



Muñoz es el más joven en integrar la Suprema

El senado aprobó el ingreso del magistrado de 48 años al máximo tribunal.

Tras dos horas de tramitación, el Senado aprobó la propuesta del Presidente de la República para nombrar como nuevo ministro de la Corte Suprema al magistrado Sergio Muñoz, de 48 años de edad, en reemplazo de Hernán Alvarez.

El juez de la Corte de Apelaciones de Santiago concitó 36 votos a favor -cinco más del quórum requerido y ocho en contra, con lo que se convirtió en el magistrado más joven en llegar al máximo tribunal.

Muñoz se hizo conocido por resolver y dictar condenas en el crimen del sindicalista Tucapel Jiménez. El magistrado tardó sólo tres años en ese caso, que el jubilado ministro Sergio Valenzuela Patiño tramitó sin resultados durante 17 años.

El ministro conduce en la actualidad casos emblemáticos, como el de la red pederasta liderada por el empresario Claudio Spiniak, el que

ARCHICO



MUÑOZ será supremo.

asumió luego del escándalo que terminó con la renuncia del juez Daniel Calvo, quien dejó la investigación tras denunciar extorsión por sus conductas sexuales privadas.

Además, Muñoz está a cargo de la investigación que busca determinar los orígenes de los millonarios fondos que tiene el ex dictador Augusto Pinochet en el banco Riggs de EEUU.

UPI